

Liebe Eltern,

am 7. November hat die Wahl des neuen Schulelternbeirats der Klingbachschule stattgefunden. Da die meisten bisherigen Mitglieder leider nicht mehr zur Verfügung standen, gibt es viele neue Gesichter. Daher möchten wir unsere Rolle und uns Euch gerne vorstellen.

Wir sind das Bindeglied zwischen der Elternschaft und der Schulleitung und bringen bei grundsätzlichen Fragen rund um das Schulleben die Elternsicht mit ein. Außerdem stehen wir allen Eltern bei sämtlichen schulischen Themen und Problemen neben den Klassenelternsprechern zur Seite.

Unser Gremium besteht aus den folgenden Eltern:

- Philipp Kresin, Schulelternsprecher (Klasse 4b und 2a)
- Natalie Torn, Stv. Schulelternsprecher (Klasse 3a)
- Susen Leonhardt, Mitglied des Schulelternbeirates (Klasse 3a)
- Elisabeth Fehrenbach, Stv. Mitglied des Schulelternbeirates (Klasse 1a)
- Yvonne Matheis, Stv. Mitglied des Schulelternbeirates (Klasse 4b und 2a)
- Natalia Schmitt, Stv. Mitglied des Schulelternbeirates (Klasse 1a)

Gerne könnt Ihr uns mit Euren Vorschlägen, Fragen oder Problemen persönlich ansprechen. Daneben erreicht ihr uns über die Mail-Adresse Schulelternbeirat@klingbachschule.bildung-rp.de.

Hier noch ein kleiner Überblick über die Themen, die uns aktuell beschäftigen:

- das Ganztagsangebot,
- die digitale Weiterentwicklung des Unterrichts,
- die Stabilität der Versorgung mit Klassenleitungen,
- der Schulweg (Fahrrad, Laufgemeinschaften, Busse, Elterntaxis).

Fehlt Euch was? Eure Themen sind uns wichtig!

Für eine erfolgreiche Elternvertretung sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen. Deshalb lasst es uns bitte wissen, wenn Ihr Anregungen, Wünsche, Idee oder auch Kritik loswerden möchtet. Bitte geht auch auf die Klassenelternsprecher zu - insbesondere bei Fragestellungen, die nur die eigene Klasse betreffen.

Wir freuen uns auf viele interessante Gespräche und Projekte mit Euch im laufenden und kommenden Schuljahr.

Herzliche Grüße

Euer Schulelternbeirat

Philipp

Natalie

Susen

Elly

Yvonne

Natalia